

Cuba se qualifie pour les demi-finales du tournoi de la Caraïbe de Basket-ball



Bien qu'elle ait perdu le match contre l'équipe des Bahamas, 71 à 77 , l'équipe masculine cubaine de basket -ball s'est qualifiée pour les demi-finales du tournoi de la Caraïbe , qui a lieu jusqu'à samedi dans les Iles Vierges Britanniques.

Les Cubains qui ont terminé la phase éliminatoire avec deux victoires et une défaite, se sont vus dominés par les joueurs des Bahamas qui ont dominé le premier quart 22-9 et la première mi temps 34 points à 25.

Les Cubains ont gagné le second et le 3è quarts 16-12 et 25-20, mais les Bahamais se sont imposés lors du dernier quart 23 points à 21.

Le capitaine de la sélection cubaine a commandé l'offensive avec 18 points.

Saint Vincent s'est imposé 93 points à 92 à Antigua et Barbuda et la Barbade a vaincu le Guyana 80 à 69.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/27611-cuba-se-qualifie-pour-les-demi-finales-du-tournoi-de-la-caraibe-de-basket-ball>



Radio Habana Cuba